

# Comunicado de prensa

El propósito de un comunicado de prensa es generar cobertura mediática sobre la participación de su organización en la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen y otros eventos a lo largo del año. Edite este modelo de comunicado de prensa para reflejar asuntos específicos en su comunidad y resaltar actividades, eventos y conmemoraciones. Asegúrese de compartir el comunicado con sus contactos y medios locales, pero no olvide publicarlo en su propio sitio web, vincularlo en las redes sociales y también compartir el enlace. Aproveche esta oportunidad para generar exposición para su organización, resaltar cuestiones relacionadas con su misión y posicionar a su portavoz como un experto en el campo. Para obtener mejores resultados, distribuya su comunicado al menos 10 días antes de su evento. Utilice el tiempo de espera para hacer un seguimiento con los periodistas y las organizaciones colaboradoras, identificar portavoces, responder preguntas y crear materiales para los medios para cada evento importante.

## *Cinco elementos de la publicación de un comunicado de prensa destacado*

- Elabore un titular que llame la atención.
- Incluya el punto principal en el primer párrafo y asegúrese de abordar quién, qué, cuándo, dónde y por qué.
- Utilice estadísticas pertinentes.
- Incorpore al menos una cita contundente para atraer la atención del lector.
- Incluya información de contacto y recursos adicionales.



**Opciones, servicios y  
esperanza para los  
sobrevivientes del crimen.**

## Modelo de comunicado de prensa

[Su ciudad/organización] celebra la Semana Nacional de los Derechos de las Víctimas del Crimen del 21 al 27 de abril de 2024.

[Ciudad, estado] — La Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen se celebra del 21 al 27 de abril de 2024. [Nombre de la organización] conmemora esta importante semana de concientización organizando [enumere eventos o actividades especiales] para alentar a los miembros de la comunidad a aprender cómo ayudar a los sobrevivientes.

En 2022, hubo [casi 20 millones](#) de victimizaciones por delincuencia en Estados Unidos. Más de 6.6 millones fueron el resultado de delitos violentos, entre ellos violación o agresión sexual, robo con violencia, agresión agravada y agresión simple. De esos 6.6 millones, solo alrededor del 42% fueron denunciados a la policía. [Ingrese aquí cualquier estadística pertinente local].

[Ingrese una cita del líder de su organización u otro representante apropiado sobre las opciones y servicios disponibles para las víctimas de delitos en su comunidad].

El este año, el tema de la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen es “¿Cómo ayudaría usted? Opciones, servicios y esperanza para los sobrevivientes del crimen”. Debemos crear un entorno en el que las víctimas y los sobrevivientes se sientan seguros al hablar de lo que les ocurrió. El tema tiene como objetivo garantizar que todos en una comunidad sepan dónde y cómo las víctimas y sobrevivientes de crimen pueden encontrar ayuda —incluidos amigos, familiares, colegas, vecinos, proveedores de servicios u otros miembros confiables de la comunidad. Todos debemos estar preparados para ofrecer apoyo.

[Nombre de la organización] se enorgullece de unirse a la Oficina para Víctimas del Delito (OVC) y a las comunidades de todo Estados Unidos durante la Semana Nacional de los Derechos de las Víctimas del Crimen para crear concientización sobre los derechos de las víctimas y honrar a las víctimas del delito y sus defensores.

[Incluya una cita de un líder o funcionario reconocido en su comunidad/organización sobre la importancia de la NCVRW en su comunidad].

En esta Semana Nacional de los Derechos de las Víctimas del Crimen, [su ciudad/organización] compartirá información sobre las opciones y servicios disponibles para los sobrevivientes del delito mediante la celebración de [ingrese la descripción del/de los evento(s), fecha(s), hora(s) y lugar(es)]. [Su ciudad/organización] también honra a [nombre, cargo] y [nombre, cargo] por su incansable defensa en nombre de aquellos que han sido afectados por el delito.

Los eventos de la Semana Nacional de los Derechos de las Víctimas del Crimen de [su ciudad/organización] están abiertos al público.

Se invita a los miembros de los medios de comunicación a cubrir [ingrese el/los evento(s)]. También se pueden concertar entrevistas con antelación. Contacto [ingrese la información de contacto de los medios].

Para obtener información adicional sobre la Semana Nacional de los Derechos de las Víctimas del Crimen de este año, comuníquese con [nombre de la organización] al [número de teléfono] o visite [sitio web]. Para obtener más información sobre cómo apoyar a todas las víctimas del delito, visite el sitio web de la Oficina para Víctimas del Delito en [ovc.ojp.gov](https://www.ovc.ojp.gov).

###

[Declaración de la misión/texto estándar de su organización]

**Opciones, servicios y  
esperanza para los  
sobrevivientes del crimen.**

